<b>KANTON■</b>			
KANTON LUZERN	)		
Kantonsrat		 	

## **KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 25. März 2019

Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

## P 725 Postulat Candan Hasan und Mit. über die unverzügliche Umsetzung von Massnahmen zur Reduktion des Treibhausgasausstosses und weiterer Treiber der Klimaerwärmung / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Das Postulat P 725 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Hasan Candan hält an der Dringlichkeit fest.

Hasan Candan: Bei meinem Postulat geht es nicht um die Erstellung eines Berichtes, sondern um unverzügliche Massnahmen. Vielleicht ist das ein Grund, um der Dringlichkeit zuzustimmen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 57 zu 49 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.